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議会運営委員会 会議録 

 

日 時  令和６年８月２６日（月曜日）  午前１０時２８分～午前１１時３２分 

場 所  臼杵庁舎２階 第４委員会室 

 

出席委員の氏名 

委員長 川辺  隆  副委員長 匹田  郁 

委 員 安東 鉄男  委 員 匹田久美子   

委 員 大塚 州章  委 員 梅田 德男 

 

オブザーバー 

議 長 内藤 康弘   副議長 伊藤  淳 

 

欠席委員の氏名 

（ 委 員 戸匹 映二 ） 

 

説明のため出席した者の職氏名 

（ な し ） 

 

出席した事務局職員の職氏名 

 局長 林 昌英   次長 二宮 貴司   書記 原 伸行   主査 大井智香子 

 

協議事項 

１．臼杵市議会タブレット型端末使用規程（案）について 

２. 先例・申し合わせの継続検討事項について 

３．その他 

 

 

午前１０時２８分 開議 

 

協議事項 

１．臼杵市議会タブレット型端末使用規程（案）について 

◎書記（原 伸行） 

 （ 配付資料に基づき説明 ） 
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〇委員（意見） 

・説明では、公開する情報、しない情報の取り扱いは、アプリごとに行うとあったので、第

５条第６項にアプリ名も含め明記してもよいのでは。また、第三者に公開しないと明記し

てもよいのでは。 

 ⇒（事務局）細かな運用については、規程に明記せず研修等でお知らせしたい。 

・まずこの規定でやってみて、不具合やおかしなところがあれば、議会運営委員会で見直し

すればよい。はじめから細かくし明記しすぎると困ることがある可能性がある。 

・第５条第１０項で、Wi-Fi の接続場所として、自宅と臼杵市役所の庁舎内に限っているが、

事業所など、自宅以外でも議員活動を行うことがあるので、そこの Wi-Fi との接続は可能

となるようにしてほしい。 

 ⇒（事務局）セキュリティの面から、不特定多数が利用する Wi-Fi への接続を制限するこ

とが目的の条項となるため、対応できるよう規程の文言を修正したい。 

（ 協議結果 ） 

第５条第１０項の文言の修正など、軽微な修正を委員長が確認後、規程制定するよう決定。 

 

２．先例・申し合わせの継続検討事項について 

◎書記（原 伸行） 

 （ 配付資料に基づき説明 ） 

  旅費に関する事項（№３～８）について質疑応答、意見聴取 

〇委員（意見） 

・旅費の金額については、現状維持をしながら、状況に応じた対応でよいのでは。 

・視察の際に、参加料負担を求められることが増えているので、負担金として支出できるよ

うに予算化してほしい。 

 ⇒（事務局）必要な経費と考えられるので、予算化を検討したい。 

・臼杵市では政務活動費を制度化しておらず、視察は研修のための有益な機会なので、現状

を維持して継続してほしい。 

（ 協議結果 ） 

先例及び申し合わせ事項の第９章第４節３～５の金額について現行通りとするよう決定 

その他の継続検討事項については、９月定例会中の議会運営委員会で検討。 

 

３．その他 

① 臼杵市議会業務継続計画（議会ＢＣＰ）の今後の運用について 

◎書記（原 伸行） 

 （ 口頭にて説明 ）・・・（ 質疑なし ） 
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（ 協議結果 ） 

９月定例会中から継続して取り組むことが決定 

 

②今後の日程 

◎書記（原 伸行） 

 （ 口頭にて報告 ）・・・（ 質疑なし ） 

 

午前１１時３２分 閉会 

 

 

臼杵市議会委員会条例第３０条第１項の規定により、ここに記録を作成する。 

 

令和６年８月２６日 

臼杵市議会 

議会運営委員会委員長 川辺 隆 


